

## POLITIQUE

### UN PONT ENTRE LES VILLES D'AFRIQUE CENTRALE

Une conférence des maires des capitales et métropoles d'Afrique centrale se tient depuis hier à Libreville. Objectif : mettre en place une association, l'AVCAC, et en élire le bureau, de manière à mieux affronter les défis et les enjeux du moment.

Page 2

## FAIT DIVERS

### COUPS MORTELS

Quand une dispute dégénère en drame. Un jeune de 22 ans a succombé en fin de semaine dernière à Lambaréné aux coups et blessures infligés par un adolescent de 17 ans (photo), par ailleurs son copain. Ce dernier a été arrêté, puis présenté à la justice avant d'être écroué à la prison de la ville.

Page 10

## ECONOMIE

### LE FMI "SATISFAIT"



En mission de contrôle à Libreville, le FMI, par la voix de son chef de division adjoint du département Afrique Alex Sugura-Ubiergo, s'est dit à ce stade "satisfait de la mise en œuvre du programme économique", notamment pour ce qui est de l'apurement de la dette et de la maîtrise de la masse salariale.

Page 4

## SOCIÉTÉ

### CNSS : DÉGRAISSAGE EN VUE ?



Une commission quadripartite planche actuellement sur le fichier du personnel de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) afin d'en corriger les "dysfonctionnements". Il est vrai que la masse salariale a littéralement explosé au fil des ans, jusqu'à atteindre 2 milliards de francs mensuels.

Page 6

## SPORTS

### HANDBALL : PHOENIX PREND LE QUART !



Vainqueurs au forceps (23-21), hier à Nabeul (Tunisie), des Ivoiriens du Red Star, les handballeurs de Phoenix se sont, au titre de meilleurs troisièmes du 1er tour, qualifiés pour les quarts de finale du 39ème Championnat d'Afrique des clubs champions.

Page 11

## POLITIQUE

### Le nouveau patron de la BDEAC hôte du président

Page 3

## ECONOMIE

### Les bonnes affaires de Maurel & Prom

Page 5

## SOCIÉTÉ

### Bouygues Energie et Services Gabon : la colère de la CSTG

Page 8

n° 12557 - Jeudi 26 Octobre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## RPG/ Entre Placide Ndong Meyo et Paul Mba Abessole

# LE TORCHON BRÛLE !



"J'ai été exclu pour indiscipline par une autorité indisciplinée". C'est en ces termes qu'a réagi hier, lors d'un point de presse, à sa mise au ban du Rassemblement pour le Gabon (RPG) Placide Ndong Meyo, à la suite de son entrée au gouvernement Issoze Ngondet II. Le néo-ministre, militant de la première heure, visait clairement le chef du parti Paul Mba Abessole qui aurait rejeté les conclusions de la commission ayant siégé aux fins de statuer sur son cas, rejetant son exclusion.

Page 3

## Pour moi quoi...

Le Roi du Maroc vient de débarquer trois ministres et plusieurs hauts fonctionnaires responsables des retards dans le plan de développement d'une région. Ce qui est juste quand un responsable ne fait pas son job. Les Gabonais et les Marocains, dit-on, sont des frères. Donc, ce qui est bon pour l'un, l'est aussi pour l'autre. Tout comme l'est pour l'autre ce qui est mauvais pour l'un. Ce qui veut dire que quand, dans l'un des deux pays, on sanctionne des serviteurs de l'Etat qui ont été défaillants dans l'accomplissement de leur mission, automatiquement, cette décision doit inspirer l'autre. Est-ce aussi facile qu'on le croit ? Regardez et suivez notre regard au Gabon... Oh ! chez nous, vous entendrez certains ministres et hauts fonctionnaires s'empressez de faire la différence entre les deux peuples, les

deux chefs d'Etat. Vous savez, quand il y a péril en la demeure ils n'aiment pas la comparaison qui ne serait pas raison. Tout simplement parce qu'ils ne souhaitent pas que ce "mauvais exemple" vienne troubler leur tranquillité. Que la vie de château continue même s'ils ont failli à leurs obligations et à les promouvoir malgré leur mauvaise gouvernance de la chose publique. Au Gabon, à part quelques ministres et hauts fonctionnaires embastillés pour mauvaise gestion, le reste est toujours aux commandes si certains ne sont pas promus à des postes juteux. Ça là, doit s'arrêter un jour car, ce sont ces incompetents et autres incapables qui freinent la marche du pays. Quelques coups de pied de temps en temps nous changeraient quoi...

... Makaya